

Blasiussegen am Mittwoch, 3. Februar

Das schräg gestellte Kerzenkreuz (= Andreaskreuz) bei der Segensbitte erinnert an das Martyrium des heiligen Blasius, das ihn zu einem mächtigen Nothelfer werden ließ.

Die brennenden Kerzen, die Helligkeit und Wärme spenden, lassen gleichsam das Licht Christi erfahren und damit die Liebe Gottes, die die Dunkelheit des Lebens erhellt!

**Da keine öffentlichen Gottesdienste möglich sind, laden wir zu folgenden Zeiten
13:30 oder 14:00 oder 14:30 oder 15:00 Uhr in der Pfarrkirche
Höchst
16:00 oder 16:30 oder 17:00 oder 17:30 Uhr in der Pfarrkirche
Gaißau**

jeweils 10 Personen, die sich auf der in der Pfarrkirche Höchst und Gaißau ausgelegten Liste für eine der angegebenen Zeit eingetragen haben, zu einer kurzen Wortgottesfeier mit Blasiussegen ein!

Wenn du daran interessiert bist, diesen Gottesdienst mit Blasiussegen zu einer der oben angegebenen Zeit mitzufeiern, dann trage dich auf der Liste mit der entsprechenden Uhrzeit ein.